
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Das Europäische Parlament ist das  der Europäischen Union.

Die Europäische Union ist ein Staatenbund, ein Verein von europäischen

 wie Deutschland oder Frankreich.

Dieser Verein hat ein Parlament, das ist ein Treffen von 705

, die Gesetze beschließen dürfen.

Gesetze sind wichtige Regeln, an die sich die

 der Europäischen Union halten müssen.

Im Jahr 1979 fanden zum ersten Mal  zum Europäischen Parlament statt.

Seitdem wählt man als europäischer Bürger, welche  man am liebsten im

Parlament haben will. Das ist wie bei einem Mitgliedsstaat wie Deutschland oder .

Die Europawahl findet alle fünf Jahre statt. Jedes Mitglied verliert dann seinen .

Es kann aber wieder gewählt werden.

Jedes Land legt fest, wie es seine  wählt. Das ist nicht überall genau gleich.

Wie viele Mitglieder aus einem  kommen, hängt von der Größe des Landes ab.

Malta zum Beispiel hat nur wenige : In diesem Land werden nur sechs Europa-

Abgeordnete gewählt.  hat die meisten Einwohner: Aus Deutschland kommen

deshalb 96 . Insgesamt gibt es 705 Mitglieder.

Das Europäische Parlament beschließt Richtlinien und andere .

Sie heißen nicht Gesetze, bedeuten aber eigentlich dasselbe.

Allerdings darf das Parlament nicht allein darüber bestimmen:

Ein  wird nur dann zum Gesetz,

wenn auch der Ministerrat zustimmt. Der Ministerrat besteht

aus den  der Mitgliedsstaaten.

Außerdem darf das Parlament nicht selber ein  vorschlagen.

Das kann nur die Europäische Kommission. Das ist eine Art europäische .
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